



Février 2020

AUGMENTATION DU TARIF PAR POSITION

Chères clientes, chers clients,

L'année dernière encore, la société Hertsch a dû faire face à une diminution constante des tailles de lots par poste. Ainsi, le coût d'exploitation par poste n'est malheureusement plus en adéquation avec les recettes potentielles, c'est pourquoi nous avons décidé d'augmenter les frais de préparation à CHF 7,90 / EUR 7.20 par poste de commande. Cette modification prendra effet au 1^{er} mars 2020.

L'équipe Hertsch AG dans son intégralité met tout en œuvre pour continuer à vous offrir un service rapide et efficace. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre confiance.

Meilleures salutations,

Hertsch AG
La direction